

'70

会報



THE ROTARY CLUB
OF TSURUOKA

鶴岡ロータリー

第 568 号

1970.9.1 (火)

例会場 鶴岡市本町二丁目 ひさごや
事務所 鶴岡市馬場町 商工会議所内 ☎ 5775

四つのテスト

—言行はこれに照してから—

1. 真実か、どうか
is it the truth?
2. みんなに公平か
is it fair to all concerned?
3. 好意と友情を深めるか
will it build goodwill and better friendships?
4. みんなのためになるかどうか
will it be beneficial to all concerned?

「隔りを取り除こう」

出席報告

本日の出席	会 員 数	63名
	出 席 数	45名
	出 席 率	71.43%

欠 席 者 阿宗君、阿部(公)君、阿部襄君、早坂(源)君、橋浦君、加藤君、黒谷君、金野君、三井(徹)君、三浦君、齋藤(栄)君、齋藤(信)君、鈴木(善)君、谷口君、手塚林蔵君、津田君、辻君、藪田君

前回の出席	前回出席率	73.44%
	修正出席数	54名
	確定出席率	84.38%

マークアップ 五十嵐(伊)君一和歌山南RC
林君一酒田(東)RC
阿宗君、阿部(襄)君、海東君
今間君、鈴木(弥)君
一鶴岡西RC

会員誕生 池内方平君、伊藤貞次君、小池繁治君、高橋正太郎君、手塚林蔵君、上野三郎君

奥様誕生 五十嵐多摩子様、粕川澄様、三井糸様、三井順子様

皆出席 5年間皆出席 三井賢二君

8月100%出席 45名

阿宗君、阿部(公)君、阿部(襄)君、安藤君、張君、長谷川(文)君、長谷川(悦)君、早坂(源)君、林君、池内君、石井君、石黒君、五十嵐(三)君、五十嵐(伊)君、五十嵐(一)君、五十嵐(八)君、伊藤君、海東君、粕川君、金井君、上林君、小花君、小池君、今間君、嶺岸君、三井(徹)君、三井(賢)君、三井(健)君、中山君、小野寺君、大川君、廖君、齋藤(栄)君、佐藤(伊)君、佐藤昇君、佐藤忠君、鈴木(善)君、新穂君、鈴木(弥)君、篠原君、谷口君、高橋君、手塚林治君、上野君、鷺田君

会長報告

先程定例理事会を開き、決定したことを申

会報はご家族みんなで読ましましょう

上げます。

前回の例会で配布したガバナースレーターに記事としてのっておりますが、ペルーに大地震がおきたそうで、これに対して各クラブで援助したらどうかということでした。レーターによれば、会員1人当たり500円の抛金を請うとの示唆がありましたが、当クラブではスマイルボックスから3万円を差上げる事に決めたのでご報告いたします。

世界社会奉仕のこころみとしてしらべたところ、交換学生の希望者がおります。オーストリアの高校2年の女生徒で、当地区にきたいとのこと。当クラブとしては、ホストを引き受けて下さる方があれば、引受けることもやぶさかではありません。しかし地区全体に呼びかけられたものであり、当地区としては実績もあるので、理事会としては、当クラブは積極的に動かず、未引受のところからやってもらうことに結論付けられました。ただホストを引受けて下さる方があれば別です。

10周年誌は見事に出来上りました。会員以外の配布先について協議した結果、当時の会長石黒さんと、編集委員長の嶺岸さんに配布先を決めることを委嘱することにしたので、よろしくねがいます。

以上が理事会決定事項の報告であります。

年次大会にお出になる方、第1日目の部門別部会に出る人員割を次のように決めました
会員奉仕 会員の育成強化に佐藤忠君と高橋君。職業奉仕 職場における人間関係に安藤君。青少年奉仕 健全なるグループ造りについて 上野君。世界社会奉仕 私達に何が出来るか 会長と今野君。ロータリー財団強化と活用について 笹原君と薮田君。

親睦行事について 五十嵐伊一郎君

10月20日第3火曜日に、親睦ソフトボール大会を挙行いたします。当クラブと西クラブそれに青年会議所と商工会議所の青年部会が

相競うこととなります。登録料が5,000円で、9月5日代表者会議を11時半から行い出場メンバーなどを決めるそうです。

8月15日から30日まで、和歌山のインターハイを見学して参りました。その折、和歌山南クラブにメークしましたら、バナーを頂戴してきましたのでごらんに入れます。それから山東さんという方が、中座され、その折に名刺をいただきました。林先生をよく御存じで、先程林先生におたずねしましたら、この方は鶴岡市の出身で医学博士だそうです。

白井市長の挨拶

御礼をかねて、ご挨拶申し上げます。選挙中はいろいろと御心配をかけたなり、おさわがせいたしまして恐縮に存じます。此の度またお仲間に入れていただき、心から嬉しく存じます。

さて、3年間助役をやって、皆様はじめ、市民の多数の方々とは近づきのつもりでおります。然るに、選挙で街の隅々まで廻ってみて、しみじみと感じたことを申し上げます。

辻裏まで入ると、破れ格子の間から、又うすぐらいところから、熱心に手を振って応援して下さった人々が多数おりました。このような人々が、どのような職業をもち、どのような生活をしているか。私にはてんで見当がつきませんが、熱心に応援して下さる姿をみまして、現在の市政というものが、この方達にどのようにお世話をしているものか、ここまで皆様が応援して下さるのに、若し当選したときに、どのような市政をしたならば、この人達に御満足をいただけるかということをつくづく感じました。

誠に容易でない事だと思いますが、隅々まで目耳の届く市政というものを、これからやってくるには、どうしたらいいだろうと、それだけ今心配をしているのであります。

これが私の選挙中に感じた最も大きな事

あります。

以上一言感想を述べ、御礼と御挨拶を申し上げます。

ジャンボリー参加の今野君の紹介 安藤君

日本ジャンボリーに参加した、庄内地区のボーイスカウトは、元気で、充分な交歓と訓練を積んで帰って参りました。その派遣団長の今野君から、詳細にスライドを交えながら状況報告をねがいたいと思います。

今野君は、以前にもこの席で、スピーチされたことがあり、東郷の学校に奉職されながら、余暇を一貫してボーイスカウト運動にささげられ、鶴岡のボーイスカウトを維持育成してこられた、大功績者であります。その証佐として日本ボーイスカウトから功労賞を授与されております。

今野君は庄内地区の指導のみならず、県の副コミショナーとして、県全体のボーイスカウトにも当たられておられます。今度の日本ジャンボリーでは、東北地方本部の野営長付として、大野営の準備にも活躍された方です。今回は庄内地区の派遣団長として、76名をつれて、現地のにり込まれた方であり、以上御紹介申し上げます。

日本ジャンボリーと庄内地区ボーイスカウトの活躍について 今野登古君

今回の第5回日本ジャンボリー参加に当っては、特にロータリークラブの皆様から絶大なる御協力をいただき、庄内隊旗を2りゅう御寄贈いただき、この隊旗のもと、76名のボーイスカウトならびにリーダーは、一丸となって、今までの訓練その他を充分発揮することが出来たと思っており、心から御礼申し上げます。

日本ジャンボリーは4年に1回開かれる大会で、来年の第13回の世界ジャンボリーが同じ場所で開かれるのであります。従って今回

のは、そのリハーサルと云ったらよいか、その準備の為の世界ジャンボリーに通じるところのジャンボリーでありました。

それで広さも万博会場と殆んど似ているという大きさであって、今回は3万3千名集っています。また外国スカウトは80名集っていますが、来年度の世界ジャンボリーに備えて文部省としても、約1億の巨費を投じて敷地をつくっておられるようでした。その敷地の中にも、普通のキャンプサイドでなく、防塵舗装といったような、野営地の中を車で通っても塵のたたない、また野営地の中を車が廻り走るというような、今までにない広大なジャンボリー会場でした。場所は静岡県の高宮から入って行く、身延山の近くの朝霧高原で行われたのであります。

今回の日本ジャンボリーは、来年の世界ジャンボリーに通じるもので、相互理解ということで、これまでスカウトが訓練してきたことを理解し合って、友情を深めることがテーマになっております。来年の世界ジャンボリーのテーマも相互理解という、そのようなっており、そのテーマのもとに私達は日頃の訓練を充分発揮してきた訳であります。(以下スライドによる説明にうつられた)

スライドは、鶴岡駅前における壮行会から現地のボーイスカウトの活動状況が精しく記録され、会員諸君に、多大の感銘を与えた。

会長の言葉

張先生から、国際ロータリーのポールハウス・ヒーローの方にロータリー財団としての基金として御寄付されたそうで、恐縮に存じております。37万円で大変な金高であります。当クラブはトータルでいくらになったか未だ資料がこなくて解りませんが、有難うございました。厚く御礼申し上げます。

幹事報告

- 会報到着 石巻東RC
- 例会変更案内
 - 村上RC 9月17日 PM5.00
 - 東京北RC 9月22日以降 帝国ホテル
- オハイオ州Tiffin. R. Cより、バナー送付さる。8月19日例会に交換学生石黒利明君出席、当クラブのバナー贈られた御礼状とともに。

スマイル

- 笹原君 8月28日鶴岡、鶴岡西ロータリークラブ親睦ゴルフ大会優勝のため
- 小池君 全大会で準優勝のため。